

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Taxi robando en las madrugadas de Cali](#)

▪ [Alerta por falta de medicamentos](#)

📰 [Google News](#)



Cali, entre el progreso y el estallido

Rodrigo F. Chois

Gracias a una gentil invitación del Hotel Spiwak, la semana pasada tuve la oportunidad de compartir un exquisito almuerzo con el alcalde de Cali, Alejandro Eder, y un grupo de columnistas de la ciudad.

El propósito del encuentro era recibir información de primera mano sobre el estado actual de nuestra querida ciudad, sus retos y las estrategias que la administración está implementando para afrontarlos.

Como siempre, el sorprendente menú fusión, que evidenció la creatividad del chef, fue el telón de fondo perfecto para la conversación.

Entre bocados y reflexiones, surgieron temas de interés, pero hay dos aspectos que quiero destacar.

El primero es la posibilidad de que Cali establezca un hermanamiento con otra metrópoli.

Este tipo de alianzas buscan fortalecer lazos en áreas clave como el desarrollo económico, el turismo, la educación y la cooperación en desafíos urbanos.

En ese sentido, Atlanta, en Estados Unidos —la ciudad de la Coca-Cola—, podría convertirse en nuestra ciudad gemela, tal como lo son Miami con Santiago de Chile o Los Ángeles con Ciudad de México.

Un hermanamiento bien gestionado no solo abre puertas comerciales y académicas, sino que también permite intercambiar experiencias sobre movilidad, seguridad y planificación urbana.

El segundo punto es una propuesta sensata ante la posibilidad de que Cali enfrente un nuevo estallido social: la iniciativa del pastor Jhon Milton Rodríguez de descentralizar las secretarías encargadas del bienestar social y acercarlas a la gente.

En momentos de tensión, la cercanía institucional puede marcar la diferencia.

Escuchar con prudencia siempre será lo más acertado, porque, al fin y al cabo, la voz del pueblo es la voz de Dios: Vox populi, vox Dei.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Dos menores de edad murieron en accidente en la vía al kilómetro 18](#)



[Vigilan asteroide que podría caer en la tierra](#)



[Llamado a pagar oportunamente el impuesto vehicular](#)



[Todavía puede haber Niña, vea cuándo](#)

Comparte esta noticia...

